

## **30 Cabor KONI Pessel dukung Toni Mardianto, Maju Ketua KONI Pessel**

**Afrizal - PESSEL.INDONESIASATU.CO.ID**

Nov 29, 2021 - 18:26



PESSEL, -Didampingi beberapa pengurus cabang olahraga ( Cabor) Komite Olahraga Nasional Indonesia ( KONI), Kabupaten Pesisir Selatan, Toni Mardianto, S.Pd resmi mengambil formulir pendaftaran bakal calon Ketua KONI Kabupaten Pesisir Selatan masa bakti 2021 - 2025.

Kedatangan Toni Mardianto ke Kantor Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga, Kabupaten Pessel, Senin (29/11/2011) pukul 15.00 Wib diterima langsung Kabid

Pemuda dan Pariwisata, Dispora Pessel Gestro Joni.

Tiga puluh cabang olahraga dari 44 cabang olahraga, dibawah induk organisasi Komite Olahraga Nasional Indonesia ( KONI ) secara terang - terang tertulis memberikan surat dukungan pada sosok Toni Mardianto, alias Pak Lek.

Disampaikan Kabid Pemuda dan Olahraga, Dispora, Kabupaten Pesisir Selatan Gestro Joni, S.Pd, MM mengatakan, untuk cabang olahraga di KONI Pessel ada 42 cabang olahraga, yang aktif cabang aktif 30 cabang dan mati 9 cabang.

Dijelaskan Gestro, berdasarkan persyaratan calon ketua KONI Kabupaten Pessel bahwa setiap calon ketua akan maju harus mendapatkan dukungan secara tertulis minimal 30 ?ri dukungan dari pengurus cabang, dengan disertai stempel cabang dan bermatri 10.000 Yang masa bakti kepengurusannya masih berlaku.

Untuk pendaftaran calon peserta dilaksanakan selama 3 hari tanggal 28 s/d 30 November 2021, tanggal 1 perbaikan berkas calon dan tanggal 2 verifikasi dan fasilitasi persyaratan calon. Sekretariat pendaftaran dan pengambilan berkas di kantor Dispora Pessel.

" Pelaksanaan Musorkablu ini diselenggarakan pada hari Sabtu tanggal 4 Desember 2021 pukul 09.00 Wib," tegas Kabid Pemuda dan Olahraga Pessel.

Dan, hingga kini ada dua calon ketua KONI Pessel telah mengambil formulir pendaftaran Sdr. Toni Mardianto, S.Pd dan Sdr. M.Husni.

Sementara itu Toni Mardianto pada awak media menegaskan bahwa dukungan secara tertulis telah disampaikan kurang lebih 30 cabang olahraga, seperti Perbasi, FHI, PASI, Judo, IKASI, PBSI, Catur, PSSI, Tarung Derajat, FORKI, Bola Voli, KURAS, PRSI, PODSI, IMI, PERBAKIN, PELTI, FASI, WUSU, PTMSI, PERKEMI, FAJI, FOPI, FPTI, TAEKWONDO. Dan, beberapa cabang masih menyusul.

" Mari kita bersama - sama menata olahraga di Kabupaten Pessel, tidak ada lagi perbedaan dan warna - warni. Bersama kita bangun KONI Pessel yang lebih baik lagi," tegas Toni Mardianto.

Dalam menata olahraga di Kabupaten Pesisir Selatan harus bersama - sama, bukan hanya Ketua KONI Pessel terpilih. Melainkan seluruh pengurus KONI Pessel terpilih, dan seluruh pengurus cabang olahraga menjadi bagian penting kemajuan olahraga di Pesisir Selatan.

Maka dengan kapasitas pada pengurus cabang olahraga ada, Inyah Allah olahraga di Kabupaten Pesisir Selatan akan maju dan jaya, sambung nya.

Lebih jauh, Toni Mardianto alias Pak Lek ini juga tidak memberikan janji muluk - muluk jika kepercayaan dan amanah itu sampai di pundaknya.

" bersama kita tata olahraga di Pessel yang profesional, transparan, dan terbuka. Seluruh stek holder terkait kita libatkan bersama membangun olahraga di Kabupaten Pessel,".

Dengan sumber daya manusia tersedia pada pengurus cabang ada saat ini

optimis prestasi olahraga di Kabupaten Pesisir Selatan. Kita tata olahraga di Pessel, transparan, terbuka, bersama seluruh stakeholder yang ada di Pesisir Selatan.

"seberat apa masalah dihadapi jika dikerjakan bersama - sama akan terasa ringan," kata Toni Mardianto.

Terakhir, Ia berharap kedepan sinergi akan terus ditingkatkan bersama seluruh elemen terkait. Agar KONI Pessel kedepan maju dan jaya. (\*\*)